

Les États-Unis évalueront la possibilité d'une visite d'Obama à Cuba et de voyages normaux d'Étatsuniens à Cuba



Washington, 23 juillet (RHC).- Le gouvernement des États-Unis évaluerait début 2016 la possibilité d'une visite du président Barack Obama à Cuba avant la fin de son mandat et la possibilité que les Étatsuniens puissent voyager individuellement et pas seulement en groupes à notre pays.

Au terme d'une réunion à la Maison-Blanche, l'assesseur de Sécurité Nationale et de Communication Stratégique, Ben Rhodes, a signalé qu'en janvier prochain l'on évaluera la possibilité de la visite d'Obama et que cela dépendra de l'avance des relations diplomatiques.

On a appris également que Washington serait en train de préparer de nouvelles réglementations pour élargir ses relations avec Cuba dans des domaines comme les voyages à notre pays et les transactions financières et bancaires.

Une autre source a indiqué à ce sujet que le gouvernement serait en train d'envisager le changement des conditions requises pour les dits voyages « peuple à peuple » qui se trouvent dans la catégorie de visites éducationnelles afin de permettre que les voyageurs individuels puissent venir à Cuba. Actuellement seuls des groupes peuvent voyager dans cette catégorie.

« Ce changement ouvrirait un grand trou dans l'interdiction de voyages à Cuba » a signalé la source.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63525-les-etats-unis-evalueront-la-possibilite-dune-visite-dobama-a-cuba-et-de-voyages-normaux-detasuniens-a-cuba>



Radio Habana Cuba